平成 25 年 9月 25 日

関係各位

有田工業高校デザイン科 「広報ありた」表紙回顧展 有田館にて開催中!

伝統文化の交流プラザ「有田館」(佐賀県有田町)では、佐賀県立有田工業高等学校デザイン科の生徒達が手がけた"「広報ありた」表紙回顧展"を開催中です。

この夏、甲子園初出場を果たし、有田町民に大きな感動を与えて〈れた有田工業高等学校。かつて、有田町の広報誌「広報ありた」の表紙にデザイン科の生徒の顔と作品が掲載されていました。

有工デザイン科は、1963年に創設され、今年50周年を迎えます。世界を舞台に活躍するデザイナー吉岡徳仁さんをはじめ多くのアーティストを輩出していることでも知られています。有田館では、デザイン科の生徒の素晴らしい作品を多くの方に見ていただきたいと、1992年1月から2007年3月までの「広報ありた」表紙183点を展示いたします。当時の社会情勢や生徒が興味を持っていること、時代によるデザインの変遷などを作品から見ることができる、大変興味深い展示となっております。

半世紀の歴史を持つ有工デザイン科の歴史の一端を垣間見ることが出来るはずです。 是非、ご覧〈ださいませ!

と こ ろ : 伝統文化の交流プラザ「有田館」 有田町幸平1-1-1

開催期間 : 9月22日(日)~10月6日(日)



【お問い合わせ】 伝統文化の交流プラザ 有田館

TEL: 0955-41-1300 FAX: 0955-41-1301 ありたさんぽ http://www.arita.jp/